

Ville lui alloue, comme aux autres capitaines dans la même position, \$25 par mois en plus de son salaire pour son logement.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$25 par mois soit payée au capitaine Tourangeau à compter du premier mai prochain pour les raisons ci-dessus.

4.—Soumis un rapport du Greffier de la Cité, recommandant l'achat d'une machine à écrire "Underwood" pour son bureau.

Résolu: D'autoriser l'achat de ladite machine et d'autoriser le transport de la machine No 5 qui se trouvera disponible, au Département du Surintendant des Edifices Municipaux.

5.—Sur recommandation du Chef du Département des Maladies Contagieuses, il est

Résolu: Que M. O. Blondin remplace temporairement M. Mireault, Inspecteur, qui est pour quelque temps hors d'état de remplir son service.

6.—Soumise une requête de M. Alphonse Foucault, demandant l'octroi d'une licence de cocher.

Soumis à ce sujet un rapport du Chef de Police déclarant qu'il ne croit pas possible, pour cause, de faire droit à cette demande.

Résolu: Conformément audit rapport du Chef de Police, que le Bureau ne peut faire droit à cette requête.

7.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies recommandant l'achat de nouveaux chevaux.

Résolu: D'autoriser l'achat de douze chevaux pour le Département des Incendies.

8.—Soumis un rapport du Chef de Police sur une lettre de M. O. Lambert, demandant une enquête contre le détective Guérin, relativement à l'incendie de l'hôtel dudit Lambert et des causes qui ont suivi.

Résolu: De référer au Département en Loi pour aviser.

9.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, sur une requête de citoyens de la partie Nord de Montréal à l'effet de faire nommer M. Charles Sénécal tenancier du dépotoir à fumier, déclarant qu'une nomination de ce genre est tout à fait inutile.

Résolu: Conformément audit rapport.

10.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des salaires raisonnables, transmettant une liste de salaires raisonnables qui devra être insérée dans tout contrat municipal pour construction de bâtisses pour l'exercice 1912.

Résolu: D'approuver ladite liste et de la référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions de la faire insérer dans tous les contrats de construction que la Ville accordera en 1912.

11.—Sur recommandation du Chef de Police, il est

Résolu: Que le constable 94 Gorman soit réinstallé comme Lieutenant en remplacement du Lieutenant Talbot promu Capitaine et que les constables suivants soient nommés:

Arthur Lavoie, pour remplacer Gorman, promu
Arthur Tremblay, pour remplacer 76 Girard, renvoyé.
David Bruce, pour remplacer 131 Kearns, renvoyé.
Arthur Frappier, pour remplacer 451 Lacombe, renvoyé.
Amédée Chouinard, pour remplacer 321 Limoges, démissionnaire.

John Brooks, pour remplacer 91 Richard, démissionnaire.

Ex-sergent Martin, qui avait résigné, pour porter le No 598.

Albert Bezeau, pour porter le No 599.

Damase Soulière, pour porter le No 600.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

tains in the same position, \$25 per month for his lodging over and above his salary.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$25 be paid monthly to Captain Tourangeau, from the first of May next, for the above reasons.

4.—Submitted a report from the City Clerk recommending that an Underwood typewriter be purchased for his office.

Resolved: That the purchase of said machine be authorized and that machine No. 5 which will become available be transferred to the office of the Superintendent of the Municipal Buildings.

5.—On the recommendation of the Head of the Contagious diseases Department, it was

Resolved: That Mr. O. Blondin replace temporarily Mr. Mireault, Inspector, who is for the time being unable to perform his duties.

6.—Submitted an application from Mr. Alphonse Foucault for a license as cabman.

In this connection, submitted a report from the Chief of Police, stating that, for valid reasons, he does not think it possible to grant said request.

Resolved: According to the above report, that the Board cannot grant said request.

7.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending that new horses be purchased.

Resolved: To authorize the purchasing of twelve horses for the Fire Department.

8.—Submitted a report from the Chief of Police on a letter from Mr. O. Lambert, asking that an investigation be held on the course taken by detective Guérin, in connection with the fire at the hotel of said Lambert, and on the cases which arose therefrom.

Referred to the Law Department for a report.

9.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, on a petition from citizens of the North End of Montreal, asking that Mr. Charles Sénécal be appointed caretaker of the manure dump, stating that such an appointment would be altogether useless.

Resolved: Accordingly.

10.—Submitted a report from the Inspector of fair wages, transmitting a list of fair wages to be inserted in every municipal contract for the erection of buildings during the year 1912.

Resolved: To approve said list and to refer the same to the Chief Engineer with instructions to have the same inserted in all the building contracts to be awarded by the City in 1912.

11.—On the recommendation of the Chief of Police, it was

Resolved: That constable Gorman be reinstated as Lieutenant vice Lieutenant Talbot promoted Captain and that the following constables be appointed:

Arthur Lavoie, vice Gorman, promoted.
Arthur Tremblay, vice 76 Girard, dismissed.
David Bruce, vice 131 Kearns, dismissed.
Arthur Frappier, vice 451 Lacombe, dismissed.
Amédée Chouinard, vice 321 Limoges, who has resigned.
John Brooks, vice 91 Richard, who has resigned.
Ex-sergeant Martin, who had resigned, to bear No. 598.
Albert Bezeau, to bear No. 599.
Damase Soulière, to bear No. 600.
Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.